



## Crónica de un derrumbe anunciado

OPINIÓN

El monumental detrimento del valor de **Ecopetrol** y su eventual derrumbe no solo pone en riesgo la inversión de miles de accionistas sino al mismo gobierno

Por: **Mauricio Botero Caicedo** | septiembre 30, 2024

Este es un espacio de expresión libre e independiente que refleja exclusivamente los puntos de vista de los autores y no compromete el pensamiento ni la opinión de Las2orillas.

Compártelo

A **Ecopetrol** le pasó lo que le hubiera pasado a cualquier empresa estatal en que el Jefe de Estado hubiera tomado una decisión ajena a las consideraciones económicas, y basada exclusivamente en un sesgo ideológico. Haga de cuenta amigo lector que el presidente Macron en Francia hubiera decidido que al estar él personalmente en contra de los vehículos, la empresa Renault (de la cuál el estado francés es el accionista mayoritario), iba a dejar de fabricar autos. La acción de Renault, obviamente se hubiera derrumbado. En términos generales, las empresas suelen ser competentes en su principal área de actividades. Si a la Renault se le encargara de responsabilizarse por la transición energética del sector de transporte, muy seguramente estaría abocada al fracaso. El gobierno colombiano, sin percatarse que el nivel de competencia de **Ecopetrol** radica principalmente en las diferentes etapas de la cadena de los hidrocarburos, desde la exploración, transporte y refinación hasta la comercialización, hoy pretende encargarla de la transición energética. Casi con certeza, **Ecopetrol** va a fracasar en ese papel.



Thank you for watching

CONTENIDO PROMOCIONADO



### Lo más leído

- Los hermanos arinquo que se inventaron Vans, los
- Los hermanos gringos que se inventaron Vans, los tenis gomelos que usa el alcalde Galán
- El majestuoso hotel con el que los Santo Domingo quieren ser los número uno de Cartagena
- El Éxito sigue descabezando directivos y despide a su vicepresidente comercial que iría a Olímpica
- A 500 metros de la Cárcel Modelo de Bogotá está el bar 'La Catedral', de Pablo Escobar
- Rubén Darío Gómez, el ciclista caldense que le dio pelea a Cochise y ganó el primer Clásico RCN
- Ella es la mujer que le robó el corazón a Juan Roberto Vargas, el director de Noticias Caracol
- La manera de comprar neveras y lavadoras nuevas y de marca a menos de la mitad
- El pasadía en Antioquia en el que puede disfrutar de piscinas, jacuzzis, cascadas y más por \$35 mil
- Así se movieron los socios de SURA para evitar otra toma hostil como la de Gilinski con Nutresa
- Esta es la historia del Fiambre, la típica comida campesina en hojas de plátano que está de moda

Publicidad



### Notas recomendadas



El fin de los rentables negocios en Cartagena que pagan arriendos regalados en el Centro Histórico



Y al haber declarado el gobierno de Colombia que el país iba a dejar de explorar hidrocarburos, era totalmente previsible que la acción de la compañía se iba a derrumbar. En estos últimos días quien precipitó el derrumbe adicional de la acción es el prestigioso banco estadounidense J.P. Morgan. Según el analista económico, Julio César Iglesias, J.P. Morgan hizo lo que se conoce en el mundo bursátil como un "downgrade", lo que en su concepto no es otra cosa que recomendar a los inversionistas disminuir sus posiciones en la acción de **Ecopetrol**. Para Iglesias, el documento de J.P. Morgan menciona que hay "un conflicto de agente". Señaló que se trata de "un término económico para referirse, entre otras, a una situación en la que un administrador de una empresa actúa en contra de los intereses de los dueños de la compañía."

Pero no es el informe de J.P. Morgan lo único que ha afectado el precio de la acción. Según el diario *Portfolio*, "los factores recientes que han contribuido a esta caída incluyen una serie de eventos negativos en la gobernanza corporativa de la empresa, fluctuaciones en la política pública y una reducción importante en el precio del petróleo Brent, que se situó en USD 72,70 por barril, el nivel más bajo del año." Además de los serios cuestionamientos en el gobierno corporativo, **Ecopetrol** enfrenta, en un entorno de precios a la baja, serias dificultades en mantener los costos operativos en raya.

**Lula en el Brasil nunca le compró el cuento a Petro que debiera suspender la exploración de hidrocarburos. Muy por el contrario, le dio todo el apoyo a Petrobras**

Lula en el Brasil nunca le compró el cuento a Petro que debiera suspender la exploración de hidrocarburos. Muy por el contrario, le dio todo el apoyo a la empresa estatal, Petrobras. Para entender la magnitud del desastre de **Ecopetrol** versus Petrobras, mientras que en los últimos dos años la acción de **Ecopetrol** ha perdido el 38,4 % de su valor en bolsa, aquella de Petrobras ha aumentado su valor en un 28,5 %.

El monumental detrimento del valor de **Ecopetrol** y su eventual derrumbe no solo pone en riesgo la inversión de centenares de miles de accionistas que habían confiado sus ahorros en la compra de acciones de esta empresa, sino al mismo gobierno. El país necesariamente tiene que darse cuenta que entre dividendos, impuestos y regalías, el Grupo **Ecopetrol** le aportó a la nación la no despreciable cifra de 58 billones de pesos, equivalente a cinco reformas tributarias de las que el gobierno pretende presentar este año.



SÍGUENOS EN Google News



CONTENIDO PROMOCIONADO



La jugada del cuestionado senador Trujillo para manejar los hilos de la Universidad de Antioquia

Pegasus, el software de espionaje israelí que el gobierno Duque habría comprado con dineros de narcos

¿Por qué Colombia es idiota útil de los poderosos petroleros del mundo?

#### NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Nos olvidamos de la Covid 19

Por: Jesús Mora Díaz

La conciencia del absurdo: una mirada íntima a los c...

Por: Jacopo

La controversia por policía que mató al perro que lo ...

Por: Terry Hurtado

Caricatura: Ahorrando agua

Por: El Sute

En Bogotá «re-galan» «daño»

Por: Vargas, Eduardo

+ Notas Ciudadanas

-Publicidad-





### Nuevo dispositivo para el dolor de espalda es sensación

PORTAL VITA CO



### Una mujer rica pero desempleada de Campeche revela su secreto

STARMARKETECH



### Placas de caucho fáciles: ¡Transforma tu hogar sin complicaciones

BUSCAR ANUNCIOS



### Lencería chic en tallas grandes: sujetadores y bragas para curvas

BUSCAR ANUNCIOS



### Liquidación de SUV - haga clic aquí para ver los precios

BUSCAR ANUNCIOS



### Los jubilados podrán comprar estos coches eléctricos, ver precio

BUSCAR ANUNCIOS



### Una cuchara en ayunas quema 9 kg de grasa abdominal en una semana

VEGANICA





**Una mujer rica pero desempleada de Campeche revela su secreto**

STARMARKETECH



**Un vaso antes de dormir te hace perder 16 kg en 2 semanas**

BIONICA



**Cómo invertir en valores tecnológicos**

MEDIAINSIDER

**Cómo deshacerse de la diabetes fue descubierto en Bogotá**

AZUO



**Los parásitos saldrán en por montones y los papilomas desaparecer**

TOXIPOL

Etiquetas: derrumbe **Ecopetrol**, Ecipetrol, Gustavo Petro, Lula





### Dardos y pullas

Como decía un gracioso, posiblemente este gobierno será recordado como el que logró sobrevivir 156 golpes de Estado. Golpes blandos, se sobreentiende. Otras pullas...



### Perú y Chile: envidia de la buena

Perú tiene 8 megaproyectos en marcha, Chile y Uruguay países con enorme carácter que contrastan con la pusilanimidad de nuestro gobierno



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO

Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.

[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--